

SORGLOSE MEDIKATION



apotheken-sicher.at

FOLGENSCHWERE FEHLER BEI DER EINNAHME VON MEDIKAMENTEN

Wussten Sie, dass ...?

... die falsche Einnahme, insbesondere die falsche Dosierung, von Arzneimitteln ernstzunehmende Folgen haben kann, die häufig unterschätzt werden? Die Verabreichung von Medikamenten an Kinder ist dabei ein besonders heikles Thema. Was viele nicht wissen: bereits die vermeintlich harmlose Verabreichung von Aspirin kann für ein Kleinkind lebensbedrohlich werden.

Sicher? Nur mit der Beratung in Ihrer Apotheke!

Apothekerinnen und Apotheker stellen mit ihrer Beratung – zu der sie gesetzlich verpflichtet sind – die richtige Dosierung und Einnahme von Medikamenten sicher.

Die Apotheke – Partnerin für mein gesünderes Leben.

95 Prozent der Österreicherinnen und Österreicher erreichen die nächste Apotheke innerhalb von **10 Minuten**. Mit **300.000 Kundenkontakten pro Tag** garantieren die über **1.400 öffentlichen Apotheken** Österreichs einen wohnortnahen, niederschweligen Zugang zum Gesundheitssystem.

Die Apothekerinnen und Apotheker stehen bereit, als **Erstanlaufstelle** und **Wegweiser** in Gesundheitsfragen ihren Beitrag zu leisten und künftig noch mehr Gesundheitsleistungen zu erbringen.

Die Apotheke.

Partnerin für mein gesünderes Leben.

